

Alerta UNICEF que miles de niños necesitan ayuda en Mosul



La Habana, 13 julio (RHC)- El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, UNICEF, alertó este jueves que miles de niños requieren protección y asistencia médica y psicológica luego de la ofensiva contra el grupo terrorista Estado Islámico en la ciudad iraquí de Mosul.

En un comunicado, aseguró la representante adjunta de Unicef en Irak, Hamida Ramadhani, que las profundas cicatrices físicas y mentales de los niños de esa urbe necesitarán tiempo para sanar.

Ese organismo mundial, encargado de la protección de la infancia, instó en ese texto a todas las partes en conflicto a priorizar las necesidades y futuro de los menores iraquíes.

De acuerdo con la Unicef unos 650 000 niños han soportado los horrores de la ocupación de esa ciudad por el Estado Islámico en los últimos tres años y de la ofensiva de las fuerzas gubernamentales iraquíes durante casi nueve meses.



Radio Habana Cuba